

Der alltägliche Schulwahnsinn bei den Chaoten

Chaosklasse voraus

Von Shout_of_pain_baka

Kapitel 1: Neuer Lehrer

Neue Klasse – neues Glück?

Erst gestern rief mich die Hokage von Konoha an, halb verzweifelt und halb zuversichtlich. Es ging um eine Klasse an ihrer Schule welche wohl wirklich die Chaosgruppe schlecht hin war. Ein paar gute Schüler sollen wohl auch unter ihnen Weilen aber der Großteil schien der pure Alptraum zu sein. Bekannte Namen die da fielen waren zum Beispiel Naruto, Deidara und Hidan. Gut dachte ich mir und so nahm ich den Hob an diese Horrorklasse zu übernehmen Sodas alle einen anständigen Abschluss in der Tasche hatte. Irgendwie reizte es mich solche Klassen zu Unterrichten.

Am nächsten Tag weckte mich mein Wecker unsanft aus einem Traum. Gott hatte ich Kopfschmerzen ... ich wusste nicht was ich gestern getrunken hatte um so einen Schädel zu haben aber was Solls am ersten Tag als Lehrer krank zu machen ging natürlich nicht und so zwang ich mich dazu aufzustehen, zu duschen und dann schlussendlich zur Schule zu fahren. Ich sah mich ein wenig um, wurde aber Mitten in meiner kleinen Besichtigung unterbrochen denn die Hokage selbst kam zu mir und wollte mich zu der Klasse bringen natürlich mit einer saftigen Ansage vorneweg.

„Ich hoffe die Anreise aus Amegakure war nicht beschwerlich? Ich freue mich jedoch das Sie diese Klasse übernehmen.“

Begrüßte Tsunade mich dann und ich nickte ihr zu.

„Keine Sorge ich bin gut angereist wo sind denn nun die Plagegeister?“

Ich wechselte das Thema immerhin wollte ich nun langsam mal wissen was mich erwartet da drin bei den Chaoten.

„Plagegeister im wahrsten Sinne des Wortes. Einer von ihnen hat unser Chemielabor in die Luft gejagt...“

Erzählte sie mehr oder weniger fröhlich während wir zum Klassenzimmer gingen. Dabei merkte ich mir den Weg ganz genau und nach nur ein paar Minuten standen wir vor der Tür. Tsunade ging schon mal vor und ich folgte ihr einfach. Ich ließ meinen Blick durch die Klasse streifen und bemerkte das der Unterricht peinlich werden könnte. Nachdem Tsunade einen Brüller losgelassen hatte setzten sich alle auf ihre Plätze und hörten gespannt zu was sie zu sagen hatte.

„Ihr bekommt einen neuen Lehrer. Er wird sich euch gleich vorstellen ihr habt nur noch diese eine Chance ansonsten muss sich der Großteil dem Toilettentputzen widmen dürfen. Habt ihr das jetzt endlich mal kapiert?!“

Ja, Tsunade war direkt. Nun gut das war ich bin nun mal dafür da schreckliche Klassen zu bessern zu machen. Dann ließ mich Tsunade mit denen allein und ich setzte mich auf den Lehrertisch.

„So Leute. Ich bin Pain, unterrichte bei euch Physik, Mathe, Sport sowie das Training mit eurem Chakra und den Jutsus. Ab heute bin ich euer Klassenlehrer. Jeder der mich unnötig reizt wird einen Kampf gegen mich ausführen müssen. Noch Fragen?“

Natürlich hielt ich mich kurz ich wollte immerhin nicht zu viel von mir preisgeben. Eine der Schülerinnen kannte ich bereits von gestern Abend. Ich konnte mich noch gut an sie erinnern und wir haben nicht nur miteinander geredet, nein wären wir länger auf der Party geblieben hätte ich sie wohl nackt in meinem Bett wiedergefunden heute morgen. Aber da ich nun ihr Lehrer war, war es mir verboten auch nur einen klitzekleinen Gedanken an sie zu verschwenden.

„Wie alt sind Sie? Und warum sind Sie hier? Man sagt ja das sie nur die schlimmsten der schlimmsten Klassen übernehmen.“

Kam dann als freche Frage von Ino und ich zog eine Augenbraue nach oben ehe ich sie ansah und ein kaum sichtbares Schmunzeln über mein Gesicht huschte.

„23 bin ich und ich bin hier weil Tsunade mich darum gebeten hat. Ihr habt das Naruto, Deidara und Hidan zu verdanken. Na los bedankt euch schön bei den beiden.“

Gab ich ihr als Antwort zurück diese drei schienen die schlimmsten zu sein und ein pinkhaariges Mädchen stand auf um einem kurzhaarigen blonden, ich vermute das es Naruto ist, einfach mal einen Kinnhaken zu verpassen. Das nenne ich doch mal Teamgeist... hahaha. Aber dieser Typ tat mir auch nicht leid. Nicht im geringsten. Es nervte mich nur das er nach einem gewissen Sasuke Uchiha heulte welcher dann ernsthaft aufstand und ihn mit zu seinem Platz nahm. Ohne darüber nachdenken zu müssen wusste ich das beide schwul waren.

Nun ja im Unterricht passierte nicht mehr viel. Ich wurde weiterhin ausgefragt wovon ich einige Fragen einfach ignorierte und ich lernte die Klasse etwas besser kennen. Manche waren wirklich Pfosten denen könnte man alles fünf mal erklären und Sie würden es noch immer nicht peilen. Aber was solls. Die Klasse ging dann nach Hause immerhin war heute mein erster Tag und mein Schädel dröhnte noch immer. Ein vorsichtiges räuspern ließ mich dann aufblicken und da stand das Mädchen was mich gestern wirklich verzauberte.

„Das von gestern tut mir leid falls ich sie damit in Schwierigkeiten gebracht hatte.“

Entschuldigte sie sich bei mir und ich sah sie nur leicht verwirrt an ehe ich meinen Kopf schüttelte.

„Sag doch bitte ‚du‘ zu mir. Aber nein keine Sorge bis vorhin wusste ich nicht mal das du noch Schülerin bist.“

Antwortete ich gelassen und packte meine Sachen dabei verlor sie aber nicht aus den Augen.

„Dann ist ja gut. Ich würde mich freuen wenn wir uns mal wieder auf einer Party sehen.“

Meinte sie dann und es war ein ehrliches Lächeln welches auf ihren Lippen lag. Zu schade das sie noch ein halbes Jahr an der Schule war. Aber Glück hatte ich noch nie so richtig.

„Ich denke das lässt sich einrichten. Soll ich dich noch mit nach Hause nehmen?“

Frage ich sie höflich und ging dann mit ihr zusammen aus dem Raum hinaus. Ich

schloss die Tür ab und so machten wir uns auf den Weg. Ich fuhr sie noch nach Hause und dann fuhr ich selbst sich nach Hause wo ich mich erst mal hinlegte und den restlichen Alkohol ausschließ.